<読売新聞 医療サイト 医療大全 5回連載> (4)~(5)

http://www.yomidr.yomiuri.co.jp/page.jsp?id=245&bui_id=B14&byomei_id=S222#result

☆難病の子と二人で(4)短期間預かり 親に休息(2015 年 12 月 9 日)

重い障害を持つ子どもを自宅で育てる親は、看護や介護で疲れ切ってしまうことが多い。親に息抜きをしてもらうため、子どもを短期間受け入れる「レスパイト(休息)ケア施設」が、在宅生活を続けるために大きな役割を担う。

「じゃあね。お利口にしていてね」。東京都立川市の主婦、大森さとみさん(40)は、難病「先天性ミオパチー」を患う一人息子、駿之介君(9)に声をかけ、病院を後にした。

…などと伝えています。続きは紙面で…



☆難病の子と二人で(5)一緒に築く楽しい思い出(2015年12月10日)

初めて見るペンギンの愛らしい姿に、息子は目を丸くした。「かわいいね」と母はほほ笑みかける。 誰にも邪魔されない母子の時間。ささやかだが、かけがえのない幸せを感じる。

東京都立川市の主婦、大森さとみさん(40)と、難病「先天性ミオパチー」を患う一人息子の駿之介君(9)は今年9月、神奈川県藤沢市の新江ノ島水族館に初めて遊びに行った。友人に車の運転を頼み、3時間かけてやってきた。

…などと伝えています。続きは紙面で…

周司 の運転を頼み、3時間かけ 間。ささやかだが、かけが も邪魔されない母子の時 らしい姿に、息子は目を丸 市の新江ノ島水族館に初め は今年9月、神奈川県藤沢 う一人息子の駿之介君(9) 森さとみさん(40)と、難病 えのない幸せを感じる。 母はほぼ笑みかける。誰に て遊びに行った。友人に車 先天性ミオパチー」を患 東京都立川市の主婦、大 でに約2か月かかった。 さとみさんは外出するのが うが、親の思いは同じです」 に思い出を作りたい。息子 る車いすに人工呼吸器と駿 怖かった。自宅で使ってい に、私も駿之介に様々な経 連れて行ってくれたよう 之介君を乗せ、外出するま 少しずつ遠出を試みた。 在宅生活を始めた当初、 「私の両親が色々な所に 初めて水族館に行った大森駿之 介君と、母親のさとみさん(今年9月、神奈川県藤沢市で) は感情豊かな少年に育っ ないか」と自分に言い聞か たちが楽しければいいじゃ ど物理的な壁だけでなく、 極的に外に出た。 子の誕生日には東京ディズ なった。冷たい視線も、気 せた。すると気持ちが楽に 痛かった。でも、「気にし 心理的な壁もあった。 れることもあった。段差な く、目的地に着くまでに疲 込んでいると、寂しいのか に改造した車で、毎年、息 いすのまま乗り込めるよう ていたら何もできない。私 ニーランドに行くなど、積 にしすぎに思えてきた。車 母の愛情の下、駿之介君 周囲の人たちがじっと見 を感じることもある。「親 その間は、「レスパイトケ 会になってほしいな」 る。そんな生活ができる社 きり楽しい時間を過ごせ る。親子一緒の時は思いっ の付き添いなく子どもは学 取り残されたような孤立感 飾用の絵を描いたり、布の 始めた。クリニック内の装 は、社会との接点が減り、 ってもらっている。 ア施設」に駿之介君を預か 技術が生かされる仕事だ。 服などを作ったりする。保 おもちゃや乳児健診で着る 年から月に2日ほど、働き ク」(立川市)で2010 田章子さんが院長を務める 校に行き、親は仕事ができ 育士として働いていた時の さらに一歩、踏み出した。 びっきりの笑顔を見せる。 「さいわいこどもクリニッ 難病の子を育てる母親 息子を往診してくれる宮 (次は「手のしびれ」) 方、強くなった母は、

記事コピーサービス(有料)の申し込みは読者センター(203・3246・2323)